
（別紙） 

進捗管理部会の各議題に対する委員からのご質問について 

 

〇議題１ 伊丹市総合交通計画（中間改訂版）令和 5 年度進捗状況の評価について 

委員からのご意見 

「基本目標１ 快適な移動を支える都市環境の整備」の評価指標のうち、交通安全教室の参加者数について、

参加人数が目標値よりも減少している理由は開催件数が減少したことによるものでしょうか。あるいは、開

催件数は変わらないものの、参加人数が少なくなっているなどの理由でしょうか。 

 

 

事務局回答 

交通安全教室の参加者数について、目標値よりも実績値が下回っている理由についてですが、①令和３年

度に就学前施設（幼稚園等）での対象者を変更したことと②新型コロナウイルス感染症対策の関係で地域等

での開催件数が減ったことが主な理由となります。 

なお、①については、目標設定当時は４、５歳を対象としていたところ、施設側からプログラムの見直しに

ついてご意見をいただいたこともあり、より効果的な指導を行えるよう令和３年度から小学校就学前の５歳

児のみを対象とした内容に変更しています。（年 1,200 人程度の減） 

 

 

  



（別紙） 

〇議題２ 伊丹市自転車活用推進計画 令和 5 年度取組状況の評価について 

委員からのご質問 

  「テーマ４「いかす」自転車が活用できるまち」 の評価部分で、民間事業者によるシェアサイクルサービス

の開始について記載がありますが、設置状況や貸出状況についてはどのように把握されていますでしょうか。 

 

 
 

 

事務局回答 

令和６年７月現在の伊丹市内のシェアサイクルの状況についてですが、尼崎市や池田市など近隣市でシェ

アサイクル事業を展開するハローサイクリング（OpenStreet 株式会社）が、阪急伊丹リータ前と市内のホテ

ル敷地内の２か所にシェアリングポートを設置している状況です。 

 利用状況については、設置事業者から随時情報提供を受けていますが、月平均 150 回程度の利用実績と

伺っています。 

 


